

Saint-Jean-de-Maurienne

Octobre rose : 6 810 € pour l'hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne



Le Dr Viviane Chapuis, cheffe de service oncologie à l'hôpital de jour, Stéphanie Resseguier, directrice du centre hospitalier de Saint-Jean-de-Maurienne, et Jean-Paul Margueron, président de la 3CMA. Photo Le DL/VD.

Ce mercredi 20 novembre, la Communauté de communes cœur de Maurienne Arvan a remis, à l'hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne, un chèque de 6 810 euros.

C'est un généreux chèque de 6 810 €, qu'a remis, ce mercredi 20 novembre, le président de la Communauté de communes cœur de Maurienne Arvan (3CMA), Jean-Paul Margueron, au Centre hospitalier de Saint-Jean-de-Maurienne, lors d'une cérémonie dans les locaux de l'intercommunalité. Une somme récoltée le mois dernier dans le cadre d'Octobre rose, événement national de lutte contre le cancer du sein.

Jean-Paul Margueron est revenu sur les deux temps forts organisés par la 3CMA : l'Aqua-Rose, soirée sportive portée par les agents et maîtres-nageurs du centre nautique, et la soirée musicale Harmonies en Rose, concerts des trois formations musicales du territoire à Saint-Julien-Montdenis.

« Le bien-être des patients est primordial »

Jean-Paul Margueron a tenu à justifier le choix de faire un don à l'hôpital local, et plus particulièrement son service oncologie. Sans remettre en cause l'importance de la prévention, il estime que « le bien-être des patients est primordial pour

leur rétablissement ».

La directrice Stéphanie Resseguier abonde, affirmant que cet élan de générosité est la conséquence de l'attachement des Maurienais à leur hôpital local. Le Dr Viviane Chapuis, cheffe de service oncologie à l'hôpital de jour, a aussi détaillé les projets financés par ce don, notamment la réfection des chambres du service. Il est prévu de rependre les murs en faïence des lits en représentant des paysages lointains, « afin que les patients puissent s'évader de leur quotidien ».

Des contrôles seront effectués en cours d'année pour s'assurer du bon usage de cet argent, afin de faire perdurer ce lien entre la 3CMA et l'hôpital.

● **Valentin Dizier**

Saint-Jean-de-Maurienne

Une « vallée fragilisée », selon la CFDT



Jean-Luc Pozzallo, Nathalie Ravail, et Christian Vanin. Photo Le DL/VD.

Les responsables syndicaux de la Confédération française démocratique du travail (CFDT) organisaient un point presse ce vendredi 22 novembre à la maison des syndicats. L'occasion pour les représentants syndicaux de Maurienne, ainsi que de Tarentaise, d'évoquer différents sujets nationaux, mais aussi plus locaux, comme le Lyon-Turin ou la situation des travailleurs saisonniers.

C'est un constat sombre que dressait ce vendredi matin Christian Vanin, secrétaire du territoire Maurienne pour la CFDT, évoquant une crise sociale, environnementale et démocratique nationale, ayant des répercussions locales. En Maurienne le syndicaliste évoque « une vallée fragilisée » et constate « un vieillissement de la population, une désertification des jeunes et une précarisation de l'emploi », dans un territoire qui a perdu 10 000 habitants en 20 ans, toujours selon les chiffres de la CFDT [en 2023, la population de la vallée atteignait 42 869 personnes].

La faute, selon le syndicat, a des politiques publiques délaissant l'industrie au profit d'autres secteurs tertiaires, l'industrie touristique des sports d'hiver notamment. Pour y remédier, la CFDT demande une « planification économique et écologique ». « Il faut surtout gérer l'après du chantier », constate Christian Vanin qui évoque le sujet de la reconversion des salariés du BTP après la mise en service de la ligne. C'est, entre autres, l'objectif d'un projet franco-italien piloté par France Travail, et dans lequel le syndicat est partie prenante. La question du dumping social du projet a aussi été évoquée. Les professionnels étant attirés par les salaires plus élevés sur le chantier, délaissant les autres entreprises de la vallée.

À quelques semaines des débuts de saison des stations de sport d'hiver, la question de la précarité de l'emploi saisonnier en station a été également évoquée, plus particulièrement dans l'hôtellerie-restauration. Christian Vanin estime que « le travail avec le patronat de ce secteur est très difficile », et parle d'une « précarisation des travailleurs saisonniers, surtout par rapport au logement ». Jean-Luc Pozzallo, secrétaire général en Tarentaise abonde : « C'est un travail ingrat, mal logé, mal payé, mal respecté. Ils ont tous les désavantages. »

● **Saint-Michel-de-Maurienne**

Football : poursuivre sur la lancée

Le stade Marcel-Faure-Brac servira de cadre à deux rencontres, ce dimanche 24 novembre. En lever de rideau, la réserve acatuelle Bozel à 12 h 15. Elle reste sur un revers à Grignon (2-1) et entend bien se remettre dans le sens de la marche. Classée 7^e, face à aux Tairins, 5^e, elle s'est que la partie ne sera pas aisée. Il conviendra de jouer juste et appliqué pour envisager de décrocher un résultat positif. Dans la foulée, le onze fanion reçoit Bozel à 14 h 30. La confrontation ne s'annonce pas de tout repos face à un adversaire classé troisième avec six victoires, un nul et deux défaites. « Cela va être dur face à une équipe ayant fait un gros recrutement cet été », prévient Cédric Richard, entraîneur maurienais. « Mais tout reste possible ». Deux victoires d'affilée pour les Bleus pointent en 7^e place. Tout en faisant preuve de prudence, il ne leur est pas interdit de penser à s'octroyer un nouveau succès.

● **Saint-Michel-de-Maurienne** ● **Concours de pétanque au boulodrome couvert**

Samedi 30 novembre, la pétanque du Télégraphe organise un concours en doublettes au boulodrome couvert.

● Licence obligatoire, inscriptions 8 €, début des parties à 14 h 30.

Saint-Michel-de-Maurienne

Chœur d'hommes au Savoie

Samedi 14 décembre, à 20 h 30, l'espace culturel Le Savoie accueillera le concert (*) du chœur d'hommes, Toutenkanon. Une formation issue de la chorale de l'Écho Ardoisier de Saint-Julien-Montdenis. Le spectacle puise dans le sens de la narration autant que dans les qualités vocales.

L'association cinéma et culture Maurienne en assemblée générale

De plus, l'association cinéma et culture Maurienne tiendra son assemblée générale, ce lundi 25 novembre, à 20 heures, à la mairie de Saint-Michel. L'occa-



Le chœur d'hommes Toutenkanon se produira sur la scène du Savoie. Photo Toutenkanon

sion de dresser le rapport moral, d'aborder celui des activités et financier de l'année, mais aussi de procéder à l'élection des membres du conseil d'administration.

*Tarif unique : 8 €, réservations sur place et en ligne via helloasso. Renseignements au 06 76 17 66 25 ou à spectacles.lesavoie@gmail.com ou espace-culturel.lesavoie.com